

50e navire lancé à la "Vickers"

Le cinquantième navire de guerre construit par la Canadian Vickers a été lancé la semaine dernière. Il s'agit d'un navire de débarquement (transport ferry), le quatrième d'un nouveau modèle et qui sera désigné sous l'appellation de "CV-Ship No 203".

C'est Mme H. Meatherington, femme du secrétaire du département de la marine aux usines Vickers, qui a présidé à la cérémonie du lancement. Le vaisseau a été béni par le Rvd T. W. Jones, de la United Church.

A l'issue du lancement, il y eut réception au cours de laquelle M. J.-E. Labelle, président de la Canadian Vickers, présenta un cabaret d'argent à la marraine, Mme Heatherington. On remarquait parmi les invités à la cérémonie Me Olier Renaud et Mme Renaud, et M. et Mme Irénée Monette.

